

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Montag, 23. Januar 2023

Weihnachtliche Klänge beim Adventskonzert der Marchingband Bachrain



Nachdem Corona dem Kulturleben in Fulda einen Strich durch die Rechnung machte, konnte die Marchingband Bachrain am 11. Dezember wieder ihr traditionelles Adventskonzert zum Besten geben.

Für die Dezember-Wochenenden legte das Orchester noch einmal richtig los: Nach Auftritten am Weihnachtsmarkt in Künzell sowie auf dem Weihnachtsmarkt Fulda fand am vergangenen Sonntag das Adventskonzert der Marchingband Bachrain statt.

In entspannter Atmosphäre fanden sich zahlreiche Gäste zum weihnachtlichen Beisammensein im Gemeindezentrum Künzell ein. Bei einer reichen Auswahl an Kuchen und wohltuendem Kaffee konnten sich die Gäste vom Orchester musikalisch auf der besinnlichen Jahreszeit hingeben. Um 15 Uhr hallten die ersten weihnachtlichen Töne durch den Saal. Mit einer bunten Mischung aus internationalen sowie deutschen Klassikern wurden die Ohren des Publikums beim Schmausen und Plaudern verwöhnt. Von "Deck The Halls" über Stücke im Swing-Format wie "Feliz Navidad" bis hin zu Alt-Deutschem wie "Es wird scho glei dumpa" wurde dem Publikum allerlei geboten. Nach der ersten Stunde des Konzerts konnte sich das Publikum und das Orchester in einer kurzen Pause stärken.

Den zweiten Teil des Konzerts eröffnete das Jugi-Orchester unter Leitung von Dennis Rausch. Die Darbietung der Jungmusiker vom "Little Drummer Boy" und des Disney-Klassikers "Let it go" heimste dem Jugendorchester wohlverdienten Applaus ein. Auch die Ehrungen blieben nicht aus: Nachdem die Ausbilder des Orchesters ihr verdientes Dankeschön erhielten, gab es für den langjährigen Dirigenten Michael Rausch eine herzliche



Danksagung samt Geschenkekorb. So wird der hochgeschätzte Dirigent in der kommenden Zeit die Zügel an seinen Sohn Dennis Rausch weitergeben und als Trompeter die Musik des Orchesters mitgestalten.

Bis 17 Uhr bot das Orchester weiterhin ihr buntes weihnachtliches Programm. Mit "Stille Nacht, Heilige Nacht" und dem beliebten "Do They Know It's Christmas" verabschiedete sich das Orchester anschließend unter großem Applaus.

Nach dem Weihnachtsfest startet das Orchester bereits mit den Vorbereitungen für ihr Hauptkonzert: Nach langer Corona-Pause findet im Sommer endlich wieder die 'Mai-Music' im Gemeindezentrum Künzell statt. Genaues Datum folgt.

Die Marchingband der Freiwilligen Feuerwehr Bachrain bedankt sich bei allen Helfern und Zuhörern für das zahlreiche Erscheinen und wünscht allen ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!